

La Abstención es ANTIRREFORMISTA Y REACCIONARIA

HOY SE ENFRENTAN DOS FUERZAS EN EL INTERIOR DE LA UC:

LA DERECHA - GREMIAL ALESSANDRISTA que pretende DETENER LA REFORMA y desvincular al estudiantado del proceso político social, DEVOLVIENDO la Universidad a los grupos dominantes.

Y Las FUERZAS PROGRESISTAS que han levantado como bandera la Lucha Popular y la Lucha Universitaria.

¡NO HAY POSTURAS INTERMEDIAS!

ABSTENERSE ES VOTAR POR LA
DERECHA GREMIAL

unión y lealtad
es la consigna

Juventud Demócrata Cristiana - Mov. 11 de Agosto